

# Frisch folierter Mannschaftstransporter

## Feuerwehr in Hellingst kauft gebrauchtes Fahrzeug und baut es in Eigenarbeit aus – Gemeindebrandmeister legt Hand an

VON ANDREAS PALME

**Holste.** Die freiwillige Feuerwehr Hellingst steigert ihre Einsatzbereitschaft. In einer kleinen Feierstunde übergab Ortsbrandmeister Daniel Schmidt das neue Mannschaftstransportfahrzeug (MTW) an die Geräte- und Werkzeitleitung. Etwa 50 Gäste, zumeist Angehörige der Wehr, verfolgten die Übergabe im Gerätehaus an der Mittelstraße.

„Wir haben die Beschaffung aus Eigenmitteln realisiert“, erklärte Daniel Schmidt in seiner Ansprache und betonte, den Vorteil für die Ortswehr durch den MTW. „Damit können wir im Einsatzfall alle Kräfte in Feuerwehrfahrzeugen transportieren“, freute sich Schmidt. Es müssen weniger Privatwagen genutzt werden. Die Fahrzeugsuche im Internet gestaltete sich schwierig: zu teuer, zu alt oder für die Einsatzzwecke nicht geeignet - viele Angebote mussten verworfen werden. Dann stieß die Wehr auf ein Fahrzeug der Feuerwehr Elding aus dem Landkreis Celle. Der Mercedes Benz 312 hatte schon die Vorbereitung für die Einsatzeinbauten und konnte mit geringen Mitteln instandgesetzt werden.

Nach einigen Telefonaten mit dem Eldinger Ortskommando konnten die Hellingster

einen Preisnachlass aus handeln, eine tagesfrische Hauptuntersuchung beim TÜV gab es dazu. Den Verkäufern gefällt, dass der Transporter weiter im Feuerwehrdienst bleibt. In seinen 21 Lebensjahren hat der MB 312 mit dem Funkrufnamen 12-17-3 etwa 151.000 Kilometer zurückgelegt und präsentiert sich jetzt in neuem Glanz. „Wir sind stolz auf zwei Fahrzeuge in der Hellingster Wehr“ betonte Daniel Schmidt und dankte

allen freiwilligen Helfern für ihr Engagement bei der Endausrüstung. Besondere Erwähnung erfuhr hier Gemeindebrandmeister Jens Bullwinkel, der das Fahrzeug eigenhändig foliert hat. „Auch ich freue mich über die Neuanschaffung“, sagte der Gemeindebrandmeister in seinem Statement.

Die Hellingster stießen mit dem Beschaffungsergebnis beim Gemeindekommando auf offene Ohren und wurden auch von der

Gemeindeverwaltung unterstützt, die die Fahrzeugunterhaltung und die Versicherungskosten übernimmt. Holstes Bürgermeister Eckehard Schütt findet es beruhigend, „in seiner Gemeinde eine solche einsatzbereite Wehr zu haben“. „Ihr habt eine gute Wahl getroffen“, hob Schütt hervor und lobte die große Manpower bei der Aufarbeitung. Jetzt folgt die Einsatzbeladung sowie die Ausrüstung mit der nötigen Funktechnik.

Die Samtgemeinde Hambergen besitzt somit fünf Mannschaftstransportwagen, die neben dem Transport der Einsatzkräfte auch zur Absicherung der Einsatzstellen und zur Atemschutzüberwachung dienen. Bei der Fahrzeugübergabe stellte die 1940 gegründete Ortswehr auch ihre neue Tragkraftspritze FOX 5 von Rosenbauer und einen elektrischen Druckbelüfter vor. Schon 2014 konnten die Hellingster Brandschützer ihr neues Löschfahrzeug LF 10/6 in Betrieb nehmen und sind damit auf dem Stand der Technik. Aktuell sichern 37 Aktive, darunter 6 Frauen, mit 15 Atemschutzgeräteträgern das Gemeinwesen in Holste. 16 Mitglieder bilden die Altersabteilung. Durch die Neubeschaffung hofft die Wehr auch auf das Interesse von jungen Hellingstern.



Die Feuerwehr Hellingst freut sich über den neuen Mannschaftstransportwagen. Die Vertreter des Orts- und Gemeindekommandos sowie der Gemeindebürgermeister sehen den Brandschutz mit dem Gebrauchtwagen deutlich verbessert. FOTO: PALME

17.07.2021 Übergabe MTW